

An die  
Verbindungsstelle der Bundesländer  
beim Amt der NÖ Landesregierung  
Postfach 35  
Schenkenstraße 4  
1014 Wien

*per Mail*

Ggst.: SOAP-Faults und deren Behandlung

Wien, am 13. April 2005

Von der AG Kommunikationsarchitektur wurde folgender Vorschlag erarbeitet:

- Soapfault106.pdf

Der Vorschlag „SOAP-Faults und deren Behandlung“ beschreibt den Umgang mit SOAP-Faults, die im Rahmen der Kommunikation mittels SOAP-WebServices auftreten können. Das Dokument zeigt eine einheitliche Vorgehensweise auf, wie SOAP-Faults organisatorisch und praktisch behandelt werden sollen. Weiters wird eine einheitliche Übersicht über Fehlergruppen und über applikationsspezifische Erweiterungen derselben gegeben.

Der Vorschlag soll zur Empfehlung erhoben werden.

**Die Verbindungsstelle wird daher ersucht, obigen Vorschlag den Ländern, dem CIO des Bundes, dem Gemeinde- sowie dem Städtebund zur Abgabe einer allfälligen Stellungnahme bis zum 4. Mai 2005 zu übermitteln.**

Mit freundlichen Grüßen

*Maria Wimmer*